

	3月累計	4月～2月
組合員ふやし	70人	1215人
出資金ふやし	1916万円	9734万円
純増	562万円	67万円

「テロも武力ではなくせません。9条を生かした ‘対話’をしよう」～生協さえき病院行動で31筆

3月29日(木)に職員4名、組合員2名の6名で30分という短い時間でしたが、安倍改憲NO!3000万署名31筆、ヒバクシャ署名7筆を集めました。



待合の患者さんと対話した後に、3組に分けて地域に入りました。この日は絶好の花見日和、お宅を回るとともに、お散歩中のご夫婦にも声を掛けさせていただきました。

中には「憲法変えたほうがいい」「わたしゃわからん」というお声もあり、対話へとつながった方もおられましたが、ほとんどの方が署名にご協力いただけました。

森友問題など、安倍内閣の相次ぐ不祥事もあり、政治への不満が高まっています。声をかければ対話が弾みます。大いに声を掛けましょう。

5年半続く月1の体操 朝長看護師に感謝! ～吉島・簡単ストレッチ班～

吉島支部簡単ストレッチ班は、これまで5年半にわたって高齢者にも優しく、参加者それぞれの方に合わせた、出来る範囲で行なえるストレッチ体操を行なってきました。講師は、いつもボランティアで細やかな指導してくれる福島生協病院の朝長看護師さんです。参加者は、月一回のこの班会を楽しみにされています。班長さんの都合で中止になりかけた時も、班員の強い希望で中止せずに行なわれ、5年以上ほぼ欠かさず毎月実施してきました。



今回は、朝長さんがご家庭の都合で退職されるため、最後の指導になりました。ストレッチで体をほぐした後、茶話会をおこない、思い出話に花を咲かせて、班員の方から感謝の花束と色紙が送られました。朝長講師からも「私もこの班会で成長することができました」と感謝の言葉が涙とともに語られました。

最後にみんなで記念撮影をして、元気で長生きを誓い合いました。(3/23)